発行: ののうち誠後援会 電話・FAX 0852-52-3117 Eメール nonouchi@mable.ne.jp ブログで日々の活動を紹介しています。フェイスブックもやっています。

http://www.mable.ne.jp/~nonouchi/

後援会だより—July

10年に一度の祭典

令和に改元後初めての全国的な祭典、松江城山稲荷神社式 年神幸祭(通称・ホーランエンヤ)が、5月18日から26日までの9 日間盛大に催行されました。

全国から38万5千人の観客を迎えた10年ぶりの祭典の成功 は、協賛会や奉賛会関係者を始め、五大地、神社関係者、地域の 関係者などの皆様の努力と熱意の賜物でした。関係の皆様、ご 苦労様でした。そして、ありがとうございました。

野々内も、「いの一馬潟櫂伝馬 |と同じ「一の字 |と「紫色の旗 | がなびく地元「一向」の9隻の船団のうちの1隻に乗って、阿太 加夜神社氏子として祭典に参加しました。「一向」は、神輿船を 曳く役割を持っており船団でも神輿船に一番近い場所に位置し ます。五大地の華やかな櫂伝馬船のかげで、歴史を確かに刻む 役割があります。

祭典準備や開催への課題についての一般質問を3回行い開 催の円滑化を促したほか、市当局などと連携を取り、地元の活 動への理解や支援について努めました。

また、皆さんにこの祭典の歴史や意義をわかっていただくた め、機会あるごとに講演に出向いたり、グループで作った紙芝 居、SNSなどでPRに努めました。

370年にわたる歴史と伝統文化を後世につなぐために、後継 者確保や資金調達などの課題が見えます。10年後の祭典が守 り継がれていけるよう、その課題への取り組みを進めていきた いと考えています。





最近の活動から

ホーランエンヤ中日祭

今年に入り、松江城山稲荷神社式年神幸祭(通称・ ホーランエンヤ)関係の活動が多くあり、お迎えする東出 雲町出雲郷の地元議員として動き回りました。合併後初 めての祭典、特に盛大に催行された中日祭を感慨深く見 守りました。また、家の前を進む陸船にも感動しました。

5月22日、早朝から 近所の意宇川に場所取 りに行く皆さんでごっ た返し、自宅の前には 都会の歩行者天国並 みの歩行者でした。

中日祭は、東出雲町 櫂伝馬船による踊り. 市道での陸船による 踊りの両方が披露され ました。

途中、松浦松江市長 に阿太加夜神社境内の 陸船置き場、面足山万 葉公園、カッパ伝説の 残る河童橋などを案内 しました。歴史を知るこ とが理解につながる時 間となりました。





松浦市長を神社境内に案内

県消防操法大会に東出雲方面団が出場

6月23日に「第8回松江市消防操法大会」が島根県消防学校屋外 訓練場で開催され、ポンプ車の部で、東出雲方面団が174.5点で1 位となり、県大会出場権を得ました。合併後の同大会では、全て玉湯 方面団が1位となっており、玉湯以外初の1位は快挙です。選手や関

係者のご努力の賜物と敬意 を表します。

そして、7月28日に浜田市 金城町で開催された「第63 場。胸を張って、松江市・東出 雲の優秀な消防技術を披露 してもらったものと思います。



市当防操法大会の際の選手の歩さん

地域の草刈り作業

7月7日の日曜日は、集落の草刈りデーでした。午前7時半 からと午後4時からの2水路組合の草刈り作業に汗を流しま した。前段の水路組合は昨年度の年番、後段の水路組合は 今年度の年番で、共に手が抜けられません。それぞれ約2時

の水路と市道はすっかりき れいになりました。春から 夏まで様々な草刈り作業 がありますが、田園の景観 もこうしたボランティア活 動で守られていることを 知ってもらいたいものです。地域の草刈り作業



後援会のお知らせ

ののうち誠後援会にご加入いただき、一緒にまちづくりをし ていきましょう。この度後援会だよりvol.32を発行いたしま したので、ご高覧いただきますようお願い申しあげます。

ののうち誠 プロフィール

昭和25年生まれ(現在68歳)出雲郷小学校→東 出雲中学校→島根県立松江農林高校→東出雲 町役場就職(平成23年3月に町参事を最後に退 職)→平成23年8月松江市議会初当選、平成25 年4月2期目当選 平成29年4月3期目当選





◆後接会事務局◆

〒699-0108 松江市東出雲町出雲郷1670 TEL·FAX / 0852-52-3117 Eメール nonouchi@mable.ne.jp http://www.mable.ne.jp/~nonouchi/

課クローズ アップ

東出雲インターチェンジの4車線化

山陰道・東出雲インターチェンジと国道9号線出雲郷東交差点の間は、慢性的な渋滞が発生しており渋滞で滞留し た車両が要因となり、追突事故も発生しています。特に、緊急自動車の通行を妨げており、その解消は合併以来の課 題となっていました。

この解決のために、この区間の片側2車線化を進める 事業化が進み、地元の関係者等への説明もほぼ終了し、 今後は工事の着工を待つ段階になりました。

この事業は、島田三郎参議院議員と野々内との連携に よって進んだものですが、島田議員が5月8日に急逝されま した。ご逝去は残念ですが、感謝を捧げたいと思います。

野々内は、令和元年度も、松江市の課題解決や発展に 市民目線を基本に活動を進めていきます。



国道9号線出雲郷東交差点から東出雲インターチェンジを臨む

質問をしてきませんでした。さびしく思いますが先 例に従う考えです

は一旦休憩となります。 問をして以来、平成31年2月議会で連続30回目の 一般質問をしてきました。監査委員在任中2年間 初当選後の平成23年12月議会で初めての一般質

にご相談をいただきますようお願いいたします。 との協議の機会が増えることから、引き続きお気軽 皆様方からの要望や課題の解決には、より執行部

臨時議会が開会されました。

議長選挙では森脇幸好議員が、副議長選挙では

今後2年間の議長や各委員などの決定を行うため

5月10日、松江市議会は4年任期の後半を迎え

臨時議会で監査委員に選出

後 援

会ニュ

ス

監査委員とは

る機関です。 方公共団体(都道府県及び市町村)に必ず置かれ 監査委員は、地方自治法の規定により、普通地

性の確保を図る観点から行われているものです す。監査委員の監査は、これらの事務の適法性・能率 についても監査を行うことができることとされていま わなければならないとされているほか、行政事務一般 務の執行や経営に係る事業の管理について監査を行 監査委員の役割は、主に、地方公共団体の財務事

ます。選挙管理委員会や教育委員会のように「監査 独立して職務を行います。(これを「独任制」といい 監査委員は、ひとりひとりが自らの判断のもとに

請されます。

このため、慣例により議会選出の監査委員は一般

ます。それ以外の情報についても、慎重な取扱を要

地方自治法では、監査委員に守秘義務を課してい

監査委員と一般質問

に市長室で行われ、松浦市長から辞令書を受け取

なお、松江市監査委員の辞令交付式は5月16

任会派として存在感を強めています。

も所属する松政クラブの会員です。松政クラブは責 査委員としての選任同意が議決されました。いずれ 野津照雄議員が当選しました。野々内は、松江市監

> とされています。 項については、監査委員の合議により決定すること 結果に関する報告の決定など、重要とみなされる事 委員会」といわないのはこのためです)ただし、監査の

地方自治法によって包括外部監査人が1名います 30年度決算審査です。松江市、市民の皆さんのため 議員から1名の内訳です。このほか、中核市であるため 直近の活動は、7月と8月の2月間にわたる平成 松江市監査委員は3名。識見監査委員2名、議会



9月定例議会予定

9月 4日(水)本会議

6月松江市議会

決算特別委員会(正副委員長互選)(会期の決定、提案説明・決算特別委員会設置)

一般質問

10日 一般質問

11 日 永 委員会付託 一般質問·議案質疑

12日(未) 決算特別委員会

13 日 (8) 総務委員会· 予算委員会教育民生分科会· 教育民生委員会· 教育民生委員会· 教育民生委員会· 教育民生委員会· 教育民生委員会· 教育民生委員会· 教育民生委員会·

17日② 総務委員会・
入算特別委員会教育民生分科会・
入算条員会教育民生分科会・
入算等別委員会教育民生分科会・
決算特別委員会教育民生分科会・
大學委員会総務分科会・

18 日 途

決算特別委員会建設環境分科会 ・ 大算委員会経済分科会・ ・ 予算委員会経済分科会・ ・ 大算特別委員会経済分科会・ ・ 大算特別委員会経済分科会・ 大算特別委員会経済分科会・

·討論·採決)

25 日 途

(分科会長報告・質疑・討論) 決算特別委員会

(委員長報生

30 日